

Des irrégularités dans l'accord de Macri avec le FMI sont signalées en Argentine



La Havane, 10 février, (RHC)- Le Bureau du contrôleur général de l'Argentine a conclu que l'accord passé entre le gouvernement de l'ancien président, Mauricio Macri, et le Fonds monétaire international (FMI) en 2018 a été entaché d'irrégularités.

Selon un rapport du Comité de surveillance de la dette publique de cette entité, publié par le journal Página 12, le pacte avec le FMI n'a pas respecté les critères du processus de négociation et d'exécution et a conduit au plus grand engagement de ce pays avec le FMI après l'acquisition d'un prêt de 56,7 milliards de dollars.

Cette institution a souligné qu'à la fin de 2018, la dette publique s'élevait à 332,192 milliards de dollars et représentait 85,2 % du produit intérieur brut.

D'autre part, le rapport accuse la violation des règles et de la gestion financière des fonds budgétaires, et a détaillé que 20 pour cent de l'émission de la dette directe dans cette année a été autorisée par des décrets de nécessité et d'urgence.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313322-des-irregularites-dans-laccord-de-macri-avec-le-fmi-sont-signalees-en-argentine>



Radio Habana Cuba